

## UMY LANTIK DAN SUMPAAH 90 DOKTER BARU Dokter Indonesia Dituntut Lebih Profesional



KR-Istimewa

**Sebagian dokter baru yang dilantik dan disumpah.**

**YOGYA (KR)** - ASEAN Economic Community (AEC) atau Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA) yang berlaku mulai 2015 ini bukan hanya menjadi peluang bagi orang-orang yang bekerja di bidang wiraswasta, tapi juga bagi mereka yang berprofesi sebagai dokter. AEC 2015 ini akan menjadi peluang bagi masuknya dokter-dokter asing ke Indonesia, sehingga dokter di Indonesia pun dituntut untuk mampu menjadi lebih unggul

dan bisa membangun hubungan yang baik dengan pasien.

Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) Prof Dr Bambang Cipto MA mengemukakan hal itu dalam Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Dokter Angkatan 43 Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan (FKIK) UMY, Sabtu (17/1) di Sportorium UMY. Sumpah dokter diikuti 90 calon dokter baru.

"Dokter di Indonesia juga harus bisa lebih profesional.

Sebab hingga kini masih ada penilaian jika dokter Indonesia masih belum sepenuhnya profesional. Hal tersebut dinilai karena adanya jarak yang jauh sekali antara dokter dan pasien," katanya.

Bambang menambahkan, Thailand dikenal sebagai salah satu negara yang paling baik dalam pengembangan *medical tourism*, karena lebih menghargai pasien. Karenanya Thailand diminati pasien dari negara lain.

"Dokter Indonesia juga harus mempelajari etika berhubungan dengan pasien dan bahasa asing untuk menunjang kualitas dokter di masa mendatang," tandas Rektor UMY.

Karena, menurut Bambang, Indonesia juga berpeluang untuk menjadi salah satu *medical tourism* yang akan dikembangkan oleh pemerintah di masa mendatang.

Dekan FKIK UMY dr H Ardi Pramono SpAn MKes mengungkapkan, seorang dokter selain mengobati pasien juga bertanggung jawab menjaga kesehatan pasien sebelum sakit. Karena itu dokter dituntut untuk mampu memberikan tindakan pencegahan sebelum sakit maupun setelah sakit. Hal tersebut merupakan tugas para dokter. (Fsy)-c

### Kosakata

**kremasi:** pembakaran mayat sehingga menjadi abu; pengabuan.

Contoh: 3 dikubur, 3 di-kremasi. (KR 19/1 hal 1)

**momok:** sesuatu yang menakutkan.

Contoh: Anies: UN bukan 'momok'. (KR 19/1 hal 10)